



今月のねらいは、1歳児「冬の自然に親しみ、戸外でも体を十分に動かして遊ぶ」
 0歳児「雪や氷に触れて遊び、楽しむ」でした。
 積雪がほとんどなく、思うように雪遊びができませんでしたが、その分様々な玩具を準備して室内あそびをじっくり楽しめるように心がけました。コンディションが良い日を見つけて、戸外では雪に触ったり、氷を足で踏んだりして感触や音を楽しみました。その様子をご覧ください。

みんな大好き雪遊び



歩くたびに、なんだか音がする・・・



つららを探す、芽来くん。

天気の良い日に園庭で雪遊びをしました。雪はあまり積もってはいませんが、雪の上を歩くと、ザクザク音が鳴ったり、踏んだ感触を面白がったりして歩き回って楽しんでいました。途中、「つららあったよ」と保育士が子ども達に教えると、キョロキョロ見渡して探していましたが、芽来くんが、「あった！」と見つけて結月ちゃんに教えてあげていました。結月ちゃんは、雪に触って、雪が溶けて水になる様子を不思議そうに見つめていました。また雪が積もったら、今回できなかった雪だるま作りや雪合戦、そり滑りをいっぱい子ども達と楽しみたいと思います。

室内あそび

人形遊びが大好きな、ねむちゃん。



ねむちゃんは、おままごとの布団を敷き、その上に人形を寝かせてトントンしています。保育士が「朝になったね」「おはよう！起きて！」と話すと人形に「おはよー」と声をかけて起こしていました。



玩具を出したり、入れたり面白い、成琉くん！

成琉くんは、好きな遊びを見つけて、じっくり楽しんでます。玩具を出したり、入れたりするのが面白くて、何度も繰り返していました。ブロックやおままごとの玩具も「お片付けしよう」とみんなでお片付けをしていると、玩具を手にして上手に片付けてくれるようになりました。

こまあそび



くるくる回ってきれいだね！



二乃ちゃんは、こまが気になる様子。触って確かめています。



こま回るかな？みんなで挑戦！